



Vacunarse es ahora: **Primeros casos de VRS en Talca e influenza «a» sigue aumentando**

Previo a la llegada del invierno, incrementa el flujo de las enfermedades respiratorias, con los primeros casos de Virus Sincial Respiratorio (VRS) y el avance en el aumento de Influenza A. Hospital Regional de Talca (HRT) es categórico: **La vacuna debe ser ahora**, es la única forma de generar los anticuerpos necesarios para el peak invernal.

A la fecha, el comportamiento epidemiológico es similar a años anteriores, sin embargo, ya no ataca con la misma severidad que en otros periodos debido a las inoculaciones señaló la Dra. Mónica Donoso, referente de la campaña de invierno 2025 del HRT.

«Ya aparecieron los primeros virus sinciales y tanto este como la Influenza A, son prevenibles con vacunas. El llamado es a **todos los grupos de riesgo que acudan a inocularse ahora**, principalmente adultos sobre 60 años, puesto que hay muy baja cobertura, exponiéndose a hospitalizaciones por neumonía grave» apuntó a decir la referente.

De la misma forma, se invita a padres con bebés nacidos desde octubre 2024 a vacunarse con Nirsevimab como una de las estrategias más seguras contra el virus sincial

Reporte Semana Epidemiológica N°24

Durante la **Semana Epidemiológica N°24 (8 al 14 de junio)**, HRT registró un aumento en las **consultas y hospitalizaciones por enfermedades respiratorias agudas graves (IRAG)**, consolidando una vez más a la **Influenza A** como el principal virus causante de hospitalización entre los pacientes atendidos.

Según el informe elaborado por el **Departamento de Epidemiología y Auditoría Médica del HRT**, el número de **atenciones en el Servicio de Urgencia superó las 2.100 consultas**, evidenciando una alta presión asistencial a pocos días del inicio oficial del invierno.

Desde el hospital recalcan que, pese a los esfuerzos por contener los contagios, **la circulación viral sigue en alza**, especialmente en **niños pequeños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas**, quienes representan la mayor parte de los casos graves.

Llamado urgente a vacunarse

En este contexto, el equipo médico del HRT reforzó el llamado a la **vacunación contra la Influenza, COVID-19 y Neumococo**, dirigida a los **grupos de riesgo**, quienes pueden recibir su vacuna de manera gratuita en el **punto de vacunación habilitado en el Box 4 del CDT**.

«Estamos ad portas del peak invernal y vemos un aumento sostenido de hospitalizaciones por Influenza A. Es fundamental que las personas en riesgo se vacunen ahora» enfatizó la Dra. Donoso.

Punto de vacunación HRT

Ubicación: Box 4, Clínica del CDT – primer piso

Horario:

Lunes a jueves: 09:00 a 16:00 hrs

Viernes: hasta las 15:00 hrs

¿Quiénes deben vacunarse?

- Personas mayores de 60 años
- Niños y niñas desde los 6 meses hasta 5° básico
- Embarazadas en cualquier etapa
- Enfermos crónicos (11 a 59 años)
- Cuidadores y personal de ELEM
- Trabajadores de criaderos, avícolas y faenadoras
- Personas que convivan con prematuros o inmunosuprimidos menores de 6 meses

El HRT reitera que las vacunas son **seguras, gratuitas y salvan vidas**. Consultar a tiempo y prevenir sigue siendo la mejor estrategia para evitar hospitalizaciones y complicaciones graves durante el invierno.